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ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ              ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、 

  イマジン ロータリー                        千葉から世界を変えていこう！ 

製作◇広報・会報委員会 山本肇 五十嵐亘 大岩將道 須永清彦◇ 

 

 

本日のプログラム 

「銚子沖の鯨類と海洋環境を見つめて」 

㈲銚子海洋研究所 代表取締役 宮内 幸雄様 

 

前回例会報告（８月１７日） 

点 鐘： 髙瀬幸雄会長 

ロータリーソング：我等の生業  

ビジター紹介 

浦安ベイロータリークラブ会長 月居 竜吾様 

地区会員増強・基盤向上委員会 

委員長 矢代 秀明様  
（卓話者・浦安ベイRC） 

会長挨拶 

猛暑が続いたお盆になりました。そして１３日

には台風８号が銚子を通過致しました。皆様には

被害は如何だったでしょうか。 

又、駅前花壇も猛暑に勝てず一部枯れたのですが、

植え替えを実施しました。金島会員が対応してい

ただきました。有難うございます。又、花壇の水

やりには毎日、阿天坊会社の社員の皆様にご協力

をいただき大変感謝申し上げます。 

お客様に浦安ベイロータリークラブ会長月居竜

吾様ようこそ銚子へ、そして本日、地区会員増強・

基盤向上委員会矢代秀明委員長に卓話をお願い

しています。宜しくお願い申し上げます。 

８月１５日は終戦記念日にあたりますので、ロー

タリーの歴史について調べていると２０００年

２月２６日に国際ロータリー第２５１０地区１

９９５～９６年度ガバナーで札幌ロータリーク

ラブ会員の西條正博氏が基調講演を行いその演

題が「名を変え、姿を変えて戦時下の弾圧を切り

抜け戦後に引き継いだロータリークラブの精神」

を目にしましたのでその一部を紹介させていた

だきます。２０００年は日本のロータリークラブ

が誕生して８０周年の年でした。丁度２０世紀が

終える年でもあり、ミレニアムの年と日本では騒

がれていました。１９９１年にバブルが弾けてい

ましたが、不良債権処理問題や拡大した企業組織

の縮小、そして人員整理がバブル後遺症として残

っている時期でもありました。私が５４歳の時で、

勤務していた企業が５０歳以上を対象に２００

名のリストラを実施し、私もその一員として２０

００年１２月３１日付で希望退職届を提出致し

ました。私にとっても忘れることが出来ない年で

もあります。 

話を西條氏の講演に戻りますが、１９２０年（大

正９年）１０月、日本初のロータリークラブが東

京に誕生した当時は、最初でわけがわからぬだけ

に新鮮でもあり、先輩たちはロータリークラブを

よく勉強したようです。そしてクラブ数も増え、

日満（日本と満州＝現中国東北部）ロータリーク

ラブも実現し、１９４０年（昭和１５年）第一回

日満ロータリークラブ連合大会が横浜市で開催

され、これは戦前最後の地区年次大会になったよ

うです。 

西條氏はロータリークラブの始まりをこのよう

に表現しています。１９０５年（明治３８年）２

月２３日、アメリカ合衆国イリノイ州の都市シカ

ゴ市で誕生しました。提案者のポール・ハリス（弁

護士）、ガスターバス・ローア（鉱山技師）、ハイ

ラム・ショーレー（仕立て職）、シルベスター・

シール（石炭商）を生業にしていました。当時の

シカゴは、大量に流入してくる外国移民や労働者

で膨れ上がり、人口２００万人を超える大都市に

なっていたようです。 

１８７１年（明治４年）にシカゴで大火が発生し、

その復興や商工業の発展、１８９３年（明治２６

年）の世界博覧会の開催などで建設ラッシュの時

代だったようです。都市の急激な成長は、一方で

住む場所や生活水準の質に低下を招きスラム街
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などが生まれ労働者と資本家の対立も激しさを

増したようです。日本の労働者の祭典「メーデー」

もシカゴで生まれたようです。そして強盗、殺人

等が発生し当時のシカゴは人の心が荒れすさみ、

まったく悪の巣と化していたようです。２００万

人の人口を分析すると、イタリア系もスペイン系

もフィリピン系もみな少数で、言葉の関係で不安

を語り合うこともできず、ばらばらに暮らしてい

た町がシカゴだったようです。 

このことから「ロータリークラブは都会の孤独を

嘆く４人の友人から始まった」と言えそうです。

又、一時期、例会では必ず英語で会話することと

されていたのは、共通語で心を通わそうとしたの

かもしれません。このような環境下でロータリー

クラブが生まれたことは大変興味深いことです。 

そして日本では、１９２０年（大正９年）１０

月２０日、三井銀行の重役の米山梅吉が東京ロー

タリークラブを設立し、１９２１年４月１日に世

界で８５５番目のクラブとして加盟承認された

と記録にありますが、あまり知られていない歴史

があるようです。それは、１９０４年（明治３７

年）に三井物産に入社した福島喜三次は１９１２

年（明治４５年）にダラスで三井物産の子会社を

設立し、大々的な綿花の商いをしていたようです。

１９１５年（大正４年）には３４歳でダラスロー

タリークラブのメンバーになっており、日本人第

一号のロータリアンのようです。その数年後に日

本に戻ることになったとき送別会の席で「日本に

戻ったら東京ロータリークラブを作ったらどう

か」と勧められたようです。国際ロータリークラ

ブ連合会の委嘱を受けて戻った福島喜三次はか

なり優秀な人物でしたが東京ロータリークラブ

の設立はあまりにも大きな仕事だったそうで、そ

こで三井銀行の重役だった米山梅吉にクラブ設

立の依頼をしたようです。 

米山梅吉はアメリカ旅行の際に福島喜三次の家

に３泊しその時、福島喜三次の紹介でダラスロー

タリークラブを表敬訪問しているようです。 

このことで米山梅吉会長、福島喜三次幹事で東京

ロータリークラブが生まれることになったよう

です。日本初のロータリークラブは福島喜三次が

いなければできなかったといっても過言ではな

いようです。 

これで会長挨拶とさせていただきます。次回に続

きのお話をさせていただきたいと思います。 

幹事報告 
【週報拝受】銚子東ＲＣ   
1. 袖ケ浦ＲＣ事務局住所変更のお知らせ 

2. 地区大会二日目物産展出店のお願い 

3. 奉仕プロジェクトセミナーＺＯＯＭ参加者へ 

4. 第５５回インターアクト年次大会のご案内 

…ガバナー事務所 

5. ハイライトよねやま 269 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

6. 交通安全功労者表彰における被表彰候補者の

推薦について 

…銚子市交通安全都市推進協議会 

会員の記念日  

お誕生日おめでとうございます！ 

吉原 祐真会員(8月 9日）      

熊澤 直紀会員(8月 11日) 

創業記念日 須永 清彦会員(8月 8日) 

桜井 広和会員(8月 12日) 

ニコニコＢＯＸ  

✧浦安ベイＲＣ会長 月居 竜吾様 
地区会員増強・基盤向上委員会委員長 矢代秀明様 

本日は、宜しくお願い致します。 

✧髙瀬 幸雄会長 

地区会員増強・基盤向上委員会委員長矢代秀明様 

卓話宜しくお願い申し上げます。 

✧宮内 龍雄会員 

浦安ベイロータリークラブ矢代様、月居様 

本日は遠路ありがとうございます。 

私事ですが、孫 4 人に風呂に入れると疲労困憊、

冷水をかぶるわ、ち〇ち〇ひっぱられるやら、下

の孫はじいさんの職業をゴルフか釣りだと思っ

ているらしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 卓話者紹介 宮内会員増強委員長 
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卓  話  

「会員増強・新クラブ結成推進月間に因んで」 

地区会員増強・基盤向上委員会 

委員長 矢代 秀明様 （浦安ベイＲＣ） 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
会員増強その１ 

➢ 退会者を無くす。 

➢ 例会を楽しくする。 

➢ ロータリーの精神を説く前に例会に参加し

ていただきクラブの雰囲気を感じてもらう。 

➢ ゲストが参加されたら必ず懇親会を開催し

ましょう。皆さんの人間力を魅せてください。

もちろん例会の雰囲気は大切ですが雰囲気

つくりは皆さんロータリアンです。 

➢ １度断られても諦めないでください。代表者

でも自分が現場に出ている方もいます。売り

上げが上がり余裕がでたら入会してくれる

かも知れません。 

➢ 法人会や商工会議所の方と積極的に懇談し

会員増強を図りましょう。 

➢ クラブ内でなるべく仕事を回しましょう。 

 

会員増強その２ 

➢ 今年度の会員増強の具体的な目標。 

➢ しかし達成できる目標にしましょう。 

➢ 純増数、女性会員の明確な目標。ＲＩジェニ

ファーE.ジョーンズ会長はクラブ３０％を

目標にと言われています。 

➢ お誘いする方に自分から入会しないだろう

と決めていませんか？例えば知り合いの居

酒屋さんなど。 

➢ クラブ内でひとり 1分程度、皆様の仕事内容

を３名ずつ話してみてはどうでしょう。意外

と隣の席の方の仕事内容を知らない方も。 

➢ クラブ内でお金を回しましょう。最低会費分

を回せたらやめる理由はなくなります。 

➢ 月 1回程度、夜間例会を行い皆さんで懇親を

深めませんか。 

まとめ 

➢ ３０歳代、４０歳代、５０歳代が会員増強の

もっとも活躍できる年代です。 

➢ 先輩方はクラブの歴史やロータリーについ

て指導。 

➢ 先輩方と若手チームが一体になりクラブの

会員増強に努めましょう。 

➢  

 

ロータリー賞を目指しましょう。 

皆さん設定は難しくありません。ぜひ、実行して

ロータリー賞をゲットしてください！！ 

２５項目中、１３個で達成となります。 

 

 

 

 

ロータリークラブ・セントラルをクリック 

目標・確認センターをクリック 

目標設定 

選んだ目標を達成する 

達成報告をする 

 

 

 

委員会報告 

宮内秀章クラブ研修・情報委員長 

ロータリーの友８月号ご紹介 
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【出席報告】  
会員総数 ３７名  出席計算 ３３名  

出  席 ２１名  欠  席 １２名  

出 席 率 ６３．６４％ 

欠席者：東君・廣瀬君・五十嵐君・東川君 

飯島君・松本君・熊澤君・村田君 

須永君・吉原君・鈴木君・高橋宏明君 

 

【Ｍ Ｕ】  

8/17第 8グループ会長幹事会 

宮内(秀)君・信太君・髙瀬君・寺内君 

8/20近県野球大会（参加 10名） 

金島君・上総君・松本君・大岩君・大里君 

島田君・高橋君・髙瀬君・田中君 

常世田君 

 

8/21近県野球大会（参加５名） 

金島君・大岩君・島田君・田中君・寺内君 

8/23銚子東ＲＣ 大岩君 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

8 月 20 日（土）21 日（日） 

二日間にわたり熱戦が繰り広げられました。 

髙瀬会長 始球式 

 

閉会式 

 

 

 

 

 

 

深紅の優勝旗は明大中野八王子中へ 

メダルの授与 

 

 

 

 

 

準優勝 水元中 

ニコニコ BOX ￥ 9,000 計 ￥ 166,000 

スモールコイン ￥ 1,950 計 ￥  7,055 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥  6,270 

希望の風 ￥ ― 計 ￥ 43,600 

次週（８月３１日）プログラム 

「消費税のインボイス制度について」 

銚子税務署 副署長 邨瀬 貴之様 

お弁当：椿（幕の内） 

 

 

 

 

銚子 RC・銚子東 RC 協賛事業 

第４８回関東近県中学生選抜野球大会 

：銚子市野球場 

 

 

 

 

 


